



見える・身近な
みんなの

カ
ン
ト

通信

第63号
2022年5月

松戸市日本共産党後援会
部内資料

電話 349-1544
FAX 349-2293

参議院選挙の
制度解説

- ① 選挙区選挙は「さいとう和子」とお書きください
- ② 比例代表選挙は「日本共産党」とお書きください
(比例候補者名も有効です)

私たちも期待しています

ツイッター活動で奮起を

沖縄紙の調査でも今年の名護市長選は前回と比べてツイッター投稿数が激減しています。町田市長選挙でも野党統一候補のツイッター活動が維新候補に負けています。最近の選挙での野党系の敗北は、有効とされる手段を行使していないゆえの不戦敗。皆で奮起を。

太田光征（6区市民連合）

ウクライナ侵攻を口実に

憲法を変えるな

許せないのは、ロシアのウクライナ侵攻をきっかけに、憲法を変えて戦争できる国にしようとする人達がいることです。一日も早く、各国が外交努力を重ね、話し合いで停戦の道へ。その先頭に戦争を放棄した日本が立てるはずです。今、私に一番近いのは日本共産党。真の民主主義を実現するために応援します。

今川和子

(総がかり松戸実行委員会)

東松戸病院の存続を求めます

先日の市議会本会議で、私たちの願いを29人の議員が無視。この悔しさは6月5日の市長選挙で・・・市長をかえて市政を変える絶好のチャンス。私たちの願いに、厳しい情勢のなか存続の意思表示をしてください。14人の議員のみなさんへ、ここからお願いします。共闘のちからで市長選挙にはどうしても勝ってもらいたい。

勝田ヨシ子

(市立東松戸病院・梨香苑の
存続を求める会)

全国 650 万票(得票率 10%)で比例区 5 人全員の当選へ！

憲法9条守り、核兵器廃絶を！

戦争ではなく平和を！

やさしく強い経済を！

参議院選挙が目前です。何度ものコロナ流行の波に加え、ロシアのウクライナ侵略という世界の大激動の中で、日本の平和と国民のいのちとくらしを守る政治が求められます。コロナに対して成り行き任せだけでなく、ロシアの暴挙に乗じて「敵基地攻撃能力」や「核共有」を叫ぶ勢力に支えられる自公政治。これを変える展望を開く選挙に。
(事務局長 浦野隆夫)

反戦平和をつらぬく

日本共産党の定番



参議院議員 田村智子

比例代表候補

「ロシアの侵略戦争は、国連憲章違反。国際社会と市民社会の結束で、ロシアを包囲しよう」——反戦平和の運動をつらぬいてきたからこそ、日本共産党は力強く訴えることができると確信する日々です。

ウクライナの惨事に乗じて、自民党は、敵基地攻撃能力の保有を提言しました。相手国の基地も政府施設もせん滅する、まさに海外で戦争する国づくりそのものです。憲法9条改憲の狙いは明白です。いまこそ日本共産党の出番、必ず躍進をかちとりましょう。

国民の生活を支える

政治の実現へ



参院千葉選挙区候補

さいとう和子

新型コロナウイルスの感染拡大が始まって3年目に。私たちは、無料で受けられる検査体制の徹底を求めてきましたが未だに整備されず、公立病院の削減計画もそのままです。しかも、物価の高騰により生活はますます厳しくなっています。今こそ消費税の減税に踏み出す時です。社会保障の充実、中小企業予算の拡充、最低賃金の底上げで、国民の生活を下支えする政治が必要です。格差と貧困を拡大してきた自民、公明、維新の政治を変えましょう。

原ゆづじ市長誕生で市民が主役の市政へ



「市民が主役の明るい松戸市をつくる会」「明るい会」は4月30日、市長選挙に立候補予定の原ゆづじ(はらゆづじ)氏と政策協定を結び、勝利をめざして全力をあげることを確認しました。松戸市後援会としても原ゆづじ候補当選のために全力で頑張ります。

さあ 参議院選挙 ダッシュ！ 6月22日公示 (予定) 7月10日投票

国も地方も自公政治はNo! 日本共産党の躍進を!

松戸市長選挙 6月5日投票
松戸市会議員選挙 11月投票

日本共産党演説会 6月11日午後4時半
田村智子副委員長がお話します 松戸市民会館ホール

3大選挙

私たちも参院選・市長選・市議選を頑張ります

市民不在の大型開発、国いいなりはごめん。医療、福祉、教育に予算を！

悪政転換へ日本共産党の出番

党幹部会のロシアによる侵略についての報告をめぐり、「日本共産党の主義主張を前面に出していただきたい」「勇気を持って批判の声を挙げる政党が求められている」という指摘どおり、まさに「私たちの出番」という思いです。国の悪政と一体の市政転換に力を合わせましょう。うつの史行市議



福祉要求の実現へ

障がい者の方からもっと支援が必要なのに逆にサービスを減らされている、と福祉削減の切実な相談。「通学路が狭すぎて危険」「公園にトイレを」「信号機の設置を」「コミュニティバスを走らせよう」などの要望もいただいています。日本共産党の躍進こそ住民要求実現の力です。山口正子市議



参院選勝利で命と暮らしを守る

戦争か平和か。参院選はその正念場。戦争をさせないための平和外交こそ、憲法9条を持つ日本に課せられた最も大きな役割です。参院選勝利で憲法を守り、市議選では市民の命と暮らしを守る市政への転換のため5人全員勝利を目指し頑張ります。ミール計恵市議



教育予算増へチャレンジ

日本共産党の「やさしく強い経済」への5大改革の一つに「経済力にふさわしい社会保障と教育の予算」があります。いま、千葉県の都市部では教職員不足で現場が悲鳴をあげています。軍事費ではなく、ぜひ教育予算増の政治へチェンジします。しまむら新一市議候補



学生・青年を支える政治を！

民青同盟の青年と一緒に取り組んできた学生向けの食材サポートで、若者の生活の苦しさを痛感してきました。責任をもって、学生・青年のくらしと学び、仕事を支える政治を実現させるため、国政も市政も選挙で変えていきましょう。皆さんの先頭に立って頑張ります！浦野真市議候補



コロナ対策の強化を早急に

シングルマザーから「入学式の翌々日、コロナ陽性で困った」のご相談。しかし知事は、都が実施の全学校・保育園等での教職員への定期頻回検査の実施は拒否。県内の医師・看護師・保健師数は全国最低水準なのに、国の言いなりに3年で急性期8千732床も削減とは。コロナ対策と医療・保健体制強化でやさしくて強い千葉を！



みわ由美県議

後援会の動き

「交流会&総会」開かる
松戸市後援会

2月13日、松戸市日本共産党後援会の「交流会&総会」が開催され、代表委員会からの「報告と提案」、新役員9名の提案が承認されました。お隣の柏市での新市長誕生の報告や市内各後援会からの活動報告も行われ交流しました。

さいとう和子さんを国会へ
松戸女性後援会

4月8日、「さいとう和子さんと語ろう」という会を開きました。さいとうさんの「消費税33年、いったいどこに使われた！国会をかえなきゃ！」と迫力ある訴えが参加者を奮い立たせ、その後のリレートークでもみなさん燃えていました。



エネルギーシユな行動力に期待
松戸市教職員後援会

3月26日、松戸市教職員後援会は23人の人たちが集まり「是が非でも嶋村さんに市議会議員として当選してほしい」という思いを参加者全員が熱く語り合う場となりました。元同僚の方が意外な嶋村さんの一面を紹介。組合青年部当時のエネルギーシユな行動力を語るなど、期待を込めた発言が相次ぎました。さらに大きな支援の輪を広げようとした。